

## Frage an Stadtrat Michael Ehmann

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 22. September 2016

von

## GR<sup>in</sup> Bedrana Ribo, MA

Betrifft: Ausstattung Jugendzentren

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

In meiner heutigen Frage geht es um ein sehr wichtiges Thema – nämlich unsere Jugend. Die Jugendarbeit stellt einen bedeutenden Faktor in unserer Gesellschaft dar. Vor allem in dieser Lebensphase brauchen Jugendliche Orte, an denen sie sich wohlfühlen, wo ihnen soziale Kompetenzen mitgegeben werden, wo ihre persönliche Entwicklung gefördert wird. Und solche Orte sind Jugendzentren.

Mit dem Neubau der Jugendzentren Echo und Grünanger sowie der Sanierung der Dietrichskeusch´n werden wichtige Impulse für die Zukunft dieses Arbeitsbereiches gesetzt und den Jugendlichen ein entsprechendes Umfeld geboten. Angesichts einer wachsenden Stadt und eines steigenden Bedarfs an Unterstützung von jungen Menschen muss in den Jugendzentren aber auch ausreichend Personal zur Verfügung stehen, um entsprechende Öffnungszeiten und eine professionelle Begleitung zu garantieren. Auch an der entsprechenden Ausstattung, um Freizeit- und Lernaktivitäten anbieten zu können, darf es nicht fehlen.

Daher stelle ich an Sie folgende Frage:

Wie beurteilen Sie den Personalschlüssel sowie die räumliche Ausstattung in den Grazer Jugendzentren?